

"AÑO DEL ESTADO DE DERECHO Y DE LA GOBERNABILIDAD DEMOCRÁTICA "

**FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES  
Y ADMINISTRATIVAS**

**ESCUELA DE CONTABILIDAD**

**APLICACIÓN PRACTICA DEL  
PROYECTO PARA EL TRABAJO DE  
SUFICIENCIA PROFESIONAL**

**TEMA : "PROPUESTA DE UN  
SISTEMA DE CONTABILIDAD DE  
COSTOS PARA LA EMPRESA  
PESQUERA ALPESCA SAC"**

**INTEGRANTES :**

**JULIANA AVILA CHUMO .  
ELIZABETH JOHANI CRUZ SOSA**

**PIURA - PERU**

**2004**

## **PRESENTACIÓN**

### **Señores Miembros del Jurado:**

En cumplimiento con lo dispuesto por el Reglamento de Grados y Título de la Facultad de Ciencias Contables y Administrativas, Escuela Académica Profesional de Contabilidad de la Universidad Particular "Cesar Vallejo", sometemos a vuestra calificación el presente trabajo de investigación denominado **"PROPUESTA DE UN SISTEMA DE CONTABILIDAD DE COSTOS EN LA EMPRESA PESQUERA ALPESCA SAC "**, a través del cual esperamos obtener el Título de Contador Público.

Pedimos a Uds., señores miembros del jurado, evaluar el presente trabajo, producto de una labor ardua, permanente, consultada y sobre todo responsable de quien busca soluciones y pretende alcanzar mejoras en nuestro perfil profesional.

Teniendo en cuenta las limitaciones habidas en el desarrollo del presente trabajo de investigación, dejamos a vuestro criterio para que con justicia sea sometida a evaluación y emitan el dictamen respectivo.

Piura, 05 de Noviembre del 2,004.

**JULIANA AVILA CHUMO**  
**ELIZABETH J. CRUZ SOSA**  
**Brs. CIENCIAS CONTABLES.**

## INTRODUCCIÓN

El presente trabajo de investigación es el resultado de nuestras experiencias adquiridas en nuestros actuales centros de trabajo, como parte de la observación de la forma de costeo del producto terminado en una empresa industrial, tratando de plantear una solución al mismo aplicando los conocimientos recibidos de la universidad institución formadora y parte de ellos adquiridos por el enriquecimiento de la experiencia en el día a día de nuestras labores.

La finalidad del presente trabajo es dar a conocer la importancia de un sistema de contabilidad de costos en una empresa industrial, cubriendo en forma integral las necesidades de información del ente en lo que hace a la actividad de producción de bienes y servicios, vinculando los recursos utilizados con los productos obtenidos.

En el actual marco en el que se desenvuelven las organizaciones económicas y teniendo en cuenta las tendencias que se vislumbran para el nuevo siglo muchas de las cuales ya son aplicadas hoy en empresas de vanguardia, emerge la necesidad de información como principal herramienta para la conducción empresarial. Hoy en día un adecuado sistema de información de costos se ha convertido en una herramienta básica de contabilidad.

El presente trabajo esta elaborado en seis capítulos que se detallan a continuación:

**CAPITULO I: Marco Teórico**, este capítulo esta referido a determinar las teorías relacionadas al tema en estudio.